
RM Schwitters beklagt, dass die Niederschrift vom 12.09.2019 ihren Redebeitrag zum TOP 8 

„Innenstadtverschönerung“ nicht enthalte. Sie merkte in der Sitzung an, dass das Konzept 

des Stadtentwicklungsbüros NWP ihrer Ansicht nach zu viele Dinge als „nicht mehr 

zeitgemäß“ betitelte.  

BOAR Kramer erläutert, dass es aufgrund der Fülle der Redebeiträge in den 

Ausschusssitzungen für Planen, Bauen und Umwelt nicht mehr möglich ist, einzelne 

Redebeiträge aufzunehmen. Zukünftig wird es nur noch Ergebnisprotokolle geben. Einzelne 

Redebeiträge werden nur noch aufgenommen, wenn sie für das Ergebnis der Abstimmung 

relevant sind.  

BM Böhling ergänzt, dass es auch in der Vergangenheit nur Ergebnisprotokolle hätte geben 

müssen, auch wenn einzelne Wortbeiträge aufgenommen worden sind. Das wird aufgrund 

zunehmender Arbeitsintensität in Zukunft nur noch bei ergebnisrelevanten Einzelbeiträgen 

erfolgen können.  

Ausnahmsweise werde der Beitrag von RM Schwitters zu TOP 8 der Sitzung vom 12.09.2019 

letztmalig aufgenommen.   

 

Die Niederschrift vom 12.09.2019 wird genehmigt.  

 

 


